

Funcionarios desistieron de realizar el paro

SAR Hualpén: entregan recursos que asegura atención 24/7 sólo hasta octubre

El Servicio de Salud Talcahuano comprometió \$200 millones para mantener por 4 meses más la jornada completa en el recinto.

El compromiso para el traspaso de \$200 millones desde el Servicio de Salud Talcahuano a la Municipalidad de Hualpén para mantener por cuatro meses más el funcionamiento 24/7 del SAR de la comuna fue el factor que llevó a suspender el paro que se había anunciado para ayer.

De acuerdo con lo informado por el alcalde Miguel Rivera, la inyección de recursos permitirá seguir con la modalidad de jornada completa, que comenzó a raíz de la pandemia, hasta octubre de este año.

"Todavía estamos en situación

de alerta. Nosotros seguimos haciendo las distintas gestiones, entendiendo que nosotros en Hualpén tenemos 87 mil inscritos en nuestro sistema de salud primaria y esos 87 mil inscritos dependen de una urgencia médica que está condicionada a seguir por falta de recursos", sostuvo la autoridad comunal.

Rivera expuso que este recinto es vital para la comunidad debido a la zona industrial que tiene y que en situaciones de emergencia son derivados a estos establecimientos que son más resolutivos que un SAPU y que

ayudan a descongestionar a los hospitales, en este caso a Las Higueras de Talcahuano.

El médico coordinador del SAR, Cristian Vargas, validó lo expuesto por el jefe comunal e indicó que "Hualpén se merece tener un servicio de urgencia 24/7 y esperamos que se sensibilicen efectivamente las autoridades del Servicio de Salud y del Ministerio (de Salud), para que la comuna tenga una respuesta eficaz a las urgencias sanitarias".

El SAR de Hualpén realiza actualmente 10 mil atenciones al mes y con el horario de 17:00 a



Los funcionarios habían anunciado un paro, el cual fue suspendido.

87

mil inscritos tiene la comuna en su sistema primario de salud.

08:00 horas, como fue el horario concebido para estos dispositivos, el equipo municipal estimaba que se iban a dejar de realizar unas 3 mil, aumentando el tiempo de espera y la calidad de aten-

ción de cada paciente.

La autoridad comunal insistió que se siguen realizando gestiones para lograr una asignación de fondo permanente para que el SAR opere durante la jornada completa.